

país dependa esencialmente de la cultura y moralidad generalizada a todas las clases que lo componen, y el Teatro sea entre nosotros una de las instituciones que en el Estado de corrección a que se ha elevado constituye eficazmente a impedir la condición moral del hombre, llamaba la atención de la Municipalidad sobre la conveniencia de facilitar a esta Ciudad un establecimiento de esta especie, también ordenando y capaz como la importancia de su numeroso vecindario reclama, afín de que por la concurrencia de distinguídos artistas reciba el pueblo en esta escuela de costumbres las sublimes inspiraciones del Genio transmitidas con toda la propiedad y encantos del arte bien cultivado. La Ciudad no puede desconocer las immensas ventajas de realizar este pensamiento, que tan de antiguo viene iniciado por las aspiraciones de estos vecinos, quienes repetidamente se han ocupado de él sin éxito a causa de los obstáculos que solo puede vencer la acción concentrada

23

